

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 58.—PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES.—NUMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS.



Para cervezas finas y de confianza

EL AGUILA NEGRA

OVIEDO-COLLOTO

Clases Finas

«Brune» una botella 3y4 litros contiene el mismo gluten que 5 botellas de pap.
«Blonde», una

Clase bock popular, en botellas y barriles

Una botella 3y4 litros, contiene el mismo gluten que 3 bollitos de pap.
Un litro de barril

Cervezas puras é inalterables, garantizadas, sin adición de alcohol, ni antiséptico de ninguna clase, no produciendo, por lo mismo, dolores de cabeza, descomposición orgánica ni malestar alguno, por más que se tome con exceso. Por su riqueza en malta constituyen un verdadero alimento líquido, obran como refrescantes tónico y estomacal, regulando, evidentemente, la digestión y el apetito.

Todas las personas sin distinción de sexo ni edades, sanas y enfermas, así como las amas de cría, deben beber y pedir en todas partes las acreditadas é inmejorables Cervezas EL AGUILA NEGRA de Colloto; Oviedo existiendo en todas las botellas el tapón corona, con patente de invención sistema modernista.

La Cerveza del AGUILA NEGRA es cerveza PURA reconstituyentes: para convencerse probadla.
Depositarlo en las provincias de Murcia y Albacete

Luis Saurin Carles -Plaza de Sta. Catalina 2 y 4 Murcia.

De venta en todas las Cervecerías, Cafés y demás establecimientos.

AL DIA

DEL BIEN ESTAR DE LA PATRIA

Dicen que tras de la tempestad viene la calma.

Hoy como siempre se ha confirmado el dicho popular.

Terminada la contienda electoral ya nadie habla de candidatos ni candiditos, de política, ni de elecciones.

Si nuestro sistema político no fuera una farsa artificiosa en todos sus aspectos, lo natural sería que una vez elegidos los representantes del país, estos se ocuparan en estudiar con afán sus necesidades, y unidos después los de cada comarca se pusieran de acuerdo para recabar de los poderes públicos fueran atendidos.

Porque, claro es, que ni en hipótesis, como estamos hablando, puede admitirse la posibilidad de que cada diputado pueda considerarse como genuino representante de la nación, lo que únicamente puede considerar es que ocupa su puesto y que ha sido elevado á él sin méritos conocidos por la voluntad de unos cuantos individuos que se hallan al frente de la dirección del Estado.

Pero, suponiendo lo único que esforzándose mucho puede suponerse, esto es, que realmente hubieron sido elegidos diputados y senadores por la voluntad nacional los hombres más aptos para apreciar y defender los intereses públicos, les más abrasa-

dos en el santo fuego de amor á la patria y los más sinceramente amados por los pueblos, suponiendo repetimos, todos estos absurdos, lo natural y lógico sería que estos hombres, tan idóneos, tan amadores y amados de su país, se dispusieran á presentar a la patria la mejor ofrenda de gratitud, como es el desvelo por conocer su situación y el afán sincero por aliviarla y procurar su felicidad y engrandecimiento.

Desgraciadamente la triste realidad nos demuestra lo contrario y hace que desaparezcan estas suposiciones engañosas.

De todo se ocupan los que alcanzaron la representación del país menos de las necesidades premiosas que afligen á sus respectivos distritos, y de los medios que podría ofrecerse al Gobierno para conjurar los males y mejorar su situación.

Hoy lo interesante para ellos es preparar las zaucadillas de unos contra otros en la comisión de actas, en los ministerios con el manejo de nombramientos, concesiones ó desautorizaciones etcétera etc.

Y para esto los electores depositaron sus sufragios en las urnas y algunos con entusiasmo.

¡Qué desdicha!

Los pueblos antes como ahora seguirán sufriendo y ellos continuarán gozando.

Es la historia de siempre: ya se la sabe el pueblo de memoria.—Hoy mucho abrazo, mucha

risa y afectuosos apretones de manos, mañana y no nos conocen,—suelen decir los hombres ingenuos del pueblo en los días de elecciones.

¿Y por qué? porque están acostumbrados á ver este cambio de santidad á las veinticuatro horas, tan pronto consiguieron lo que proponían, el ser diputados.

¿Cuántas veces,—se dicen— hemos visto llegar á nosotros unos señores afables, cariñosos, sonrientes y aparentando un interés desmedido por todo cuanto nos afecta y al siguiente día esos mismos hombres se nos han presentado displicentes, adustos, despreciativos y hasta groseros?

Esto, si es que no han fingido desconocerlos ó no recordar su fisonomía ni el nombre del que supo esponer su vida por ganar la elección, aquel nombre que el día anterior repelían incesaantemente con cariñoso diminutivo uniéndolo al de su mujer y al de sus hijos, á quienes entonces se demostraba empeño en conocer, agasajar y hasta de sentarle á su mesa para significarle su gratitud y consideración.

Esta historia es desgraciadamente la asquerosa realidad que nos ha traído el parlamentarismo, nuestros políticos sin variar nunca enervando cada vez más al pueblo, aumentando su incredulidad, restándole esperanzas de que llegue la anhelada hora de su redención:

Del bienestar de la patria.

El catolicismo EN LOS ESTADOS UNIDOS

Según los datos oficiales recientemente publicados como producto de la estadística hecha en Enero 1905, asciende á 12.462.798 el número de católicos que existen en los Estados Unidos continentales. A esta cifra es preciso añadir 7.956.699 perteneciente á las Islas Filipinas, 100.000 á Puerto Rico y 82.000 al archipiélago de Sandwich, resultando, por consecuencia, un total de 20.553.432, y como la población de los Estados Unidos es de 80 millones, corresponde á la Religión Católica la cuarta parte de aquella.

Para darse cuenta de la magnitud de esta cifra conviene tener en cuenta la diversidad inmensa de cultos que se profesan en los Estados Unidos. En aquel dilatadísimo territorio, tienen prosélitos todos los errores y extravagancias con que los hombres han corrompido la primitiva revelación, de modo que bien puede decirse que el Catolicismo es la religión dominante en los Estados Unidos.

El censo del año anterior, publicado en 1904, dió una cifra de 11.887.817 de católicos en los Estados continentales, lo que supone un aumento de 575.476 durante el año último.

Los 7.956.699 católicos de Filipinas están repartidos en cinco grandes diócesis: la metropolitana de Manila, con 1.891.826 habitantes, y las sufragáneas de Cebú, con 2.145.672; Jaro, con 1.331.194; Vigan, con 990.000, y Camarines, con 70.000.

Desgraciadamente, el número de sacerdotes es muy reducido para una tan grande población. La archidiócesis de Manila cuenta con 424 sacerdotes y 264 iglesias; Cebú, 488 y 348, respectivamente; Jaro, 406 y 192; Vigan 140 y 171, y Camarines, 107 y 124.

Las cifras referentes á los Estados continentales son las siguientes: 15 arzobispos, 88 obispos, 10.235 sacerdotes seculares y 8.522 religiosos. Iglesias con sacerdotes residentes, 7.481; misiones con iglesia, 3.906; total: 11.387 iglesias. Para la enseñanza hay 83 seminarios con 3.926 estudiantes; 191 colegios para niños; 692 academias femeninas, 4.235 escuelas parroquia-

les, á las que asisten 1.031.378 niños; 252 orfanatos á 987 instituciones caritativas de diversa índole, á las que concurren 37.822 menores

La Diócesis mayor de los Estados Unidos es la metropolitana de Nueva York, que tiene 1.200.000 católicos con 437 iglesias y 75.000 niños que reciben educación religiosa. Siguela en importancia la de Chicago, con 1.000.000 de fieles 173 iglesias y 93.888 niños que asisten á las escuelas católicas.

La diócesis más pequeña es la de Baker-City (Oregón) con 3218 católicos, 41 sacerdotes seculares y 3 regulares. Esta diócesis figura en el Anuario del año anterior con una cifra de 2.350 fieles, habiendo por tanto, ganado para la verdadera religión durante el año 1904, 868 prosélitos, la mayor parte de la raza negra.

Alvar Fañez

EL MINISTRO DE AGRICULTURA

Es probable que por el ministro de Agricultura, se disponga que la mitad de los individuos que formen los consejos de Administración de las compañías ferroviarias y otras, los nombres dichas compañías, y la otra mitad el Gobierno, dándose á estos últimos el carácter de Delegados del Estado.

El Ministro de Agricultura señor Conde de Romanones, se propone visitar el canal de Aragón y los pantanos de la Peña y Belasine, antes de que se abran las Cortes.

Sombrerería

de

Carlos Ruiz Funes

PRINCIPE ALFONSO, 7.

En este nuevo establecimiento, montado con las exigencias del modernismo, encontrará el elegante público sombreros de todas clases para caballeros.

Especialidad en bonetes, sombreros y sombreros para señores eclesiásticos, todo á precios económicos.

Trapería, 7.

MIL PESETAS al que presente Cápsulas de Sándalo mejoradas que las del Doctor Pizá de Barcelona, que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

